
 

 

 

 

 

文化祭終了。みんなの素晴らしいところをたくさん見ました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
輪島市立輪島中学校 

２学年通信 Nｏ.７ 

２０２１年１１月１５日

（月） 

Never give up! 

「情熱」「協力」「やり抜く力」で目標達成 

 

凌 
（しのぐ） 

 文化祭が終わりました。今年の文化祭も半日開催となりましたが、その半日で、２年生のみ

なさんの実力、そして素晴らしいところをたくさん見ました。 

生徒会を中心とした進行の中で、ダンスや寸劇で会場を盛り上げました。総合の発表やダン

スも堂々と発表し、とても充実したものでした。モザイク画も圧巻でした。合唱も、どのクラ

スも当日が一番良く、本番での底力が発揮され、聴いていて感動しました。 

そして何よりも一番感激したのは「座席にいるときの皆さんの姿勢」です！本当に素晴らし

かったです。みなさんは十分に力があるのです！これからの一層の活躍を期待しています！ 

生徒会と作り上げた 

「ラ・ラ・ランド」 

２年生モザイク画 

「最後の晩餐」 

壮観です！ 

総合の発表「職場体験について」 

はっきりとした、いい発表でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんの人の前に出ても、

大きな声でゆっくりと言えるこ

とに自信がついて、どこでも恥

ずかしがらずに言えることが出

来たので、今後に生かしたい。 

 今回の文化祭で経験した、

人前で歌ったり、踊ったりす

るということは、大人になっ

ても違う形であることだか

ら、これを今後もっと恥ずか

しがらずにできるように活か

していきたいと思った。 

来年は最高学年になるため、

後輩に自分たちが一番楽しんで

いる姿や頑張っている姿をたく

さん見せられるように頑張りま

す。 

今まで頑張っていたことが

満足できるくらいに発揮でき

ていた。前の年よりも文化祭

をもっと楽しめていると感じ

たのは、私の中での成長でも

あるんじゃないかと思います。 

3 年生が楽しい文化祭を作

ってくれたから、自分たちが次

は楽しい文化祭を作りたいと

思った。来年は積極的に取り

組みたいと思った。 

合唱練習の時はうまくいか

ないこともあったけど本番で

うまくいったから達成感を感じ

た。生徒会で司会もやった。最

初はすごく緊張したけど、あと

から全然緊張しなくなった。 

色々と活かしていきたいで

す。 

何事にも一生懸命やることを

今後に活かしたいです。発表で

はダンスをしました。一番の下手

だけど、みんなで笑って一生懸

命できたことが良かったです。 

合唱を、クラス中で頑張って

いたから、みんなで協力する

ことが大切だと思った。 

ダンス発表 

みんな揃っていたね♪ 

クラスで心を一つにして歌い上げた合唱♬ 


